



玉入れ(1・2年生)

ぼくがうれしかつたことは、かけっこで一ばんをとつたことです。

スポーツフェスティバルの思い出



水海ソーラン(5・6年生)

ほくがスポーツエスティバルでがんばったことは、二つあります。

一つ目は、ソーラン節です。動きを大きくしたり、声がかれるほどさけんなりしました。二つ目は、児童代表の言葉です。とてもきんちょうしましたが、児童代表として自信をもち間違えないようにしました。

中学校に行つたら、6年生の時を思い出して、体育的な行事に全力で取り組みたいです。

6年 小川 和真

水海小スボイバル



饅頭の配布

解釈の仕方によつては、長生きその事態こそが功労であるとしても、決して間違いでは無いでしょう。

さて 敬老の日に当たり紅白饅頭を配布いただき、日本の国も色々諸問題はありますが、まだ平和だなあと、小さな幸せを感じる私であります。

他国では悲しい戦争が今もまだ収束せず、多くの犠牲者で溢れています。なんと愚かすぎることか。そのなかで、これからも、この日本が平和で子供・年寄りが幸せでありますように強く祈念しまして、紅白饅頭のお礼とし、結びといたします。ありがとうございました。

最近といつても30年
前からであるが全国で毎年の様に50年に1度、100年に1度の災害が起きている。12年前に数100年に1度と言われた東日本大震災が起きて甚大な被害が発生してしまったが、都心部や東海地方では近々に同等若しくはそれ以上の巨大地震の発生が叫ばれている。強風、豪雨、地震は子供の頃から体験しているので余り脅威に感じたことは無かつたが、最近のそれは常軌を逸している様にも思える。私が住んでいいる古河市は大変災害の少ない地域として認識していたが、数年前に台風が来た時は大雨で利根川が満水になり

水害から命を守るために

高野行政区 吉沼 明士



ダイバーシティ

日頃からの準備が必要だ
避難を躊躇させる障害がある
様に思える。それは、避難した
時何もすることが無い、と云う
ことだ。初めて避難した時は、
時間で帰宅した。避難解除はそ
れから8時間程も後のことだつ
たがとにかく何もすることが無
く、車の中に3人でジツとして
いるのは結構辛かつた。もし本
当に利根川の堤防が決壊したら
大災害となるのでそれどころで
はなくなるが一度避難を体験し
たのでもう避難に対する抵抗は
かなり薄らいでいる。今は不謹
慎と非難されるかもしれないが
避難した時何をしようか、と考え
ている。

か言はれていたの詠習会があつた。そこで拝聴させて頂いた。もし利根川の堤防が決壊すると我が家の周囲は水かさが5mになるらしい。完全に水没する。水かさが30cm程度で車での避難は困難となるらしいので、2km程度の距離にある我が家からは、堤防が境界してからの避難は困難となる。早めの避難が必要だがそれだけでは不十分で、快適な避難生活を送るために日頃からの準備が必要だ。

避難を躊躇させる障害がある

生涯で初めて避難した。避難知
告は以前にも何回かあつたが避
難しなかつた。今回も同様に家
の周囲を消防車が走り回り避難
を呼びかけていたが、中々思い
きれず避難したのは翌日の早朝
2時頃であつた。決断が遅れた
のは子供の頃の経験からの、ま
さか、と云う思いであり、避難
が決断できたのは最近の頻繁
な、もしかして、と云う思いで
あつた。テレビの悲惨な映像が
背中を押した。

A photograph showing a large audience seated in rows of chairs, facing a front where a presentation is likely taking place. The room has wooden paneling on the walls. In the foreground, several yellow plastic bottles of hand sanitizer are placed on the tables. The date '2023/09' is printed in the bottom right corner of the photo.

高

高野行政区 落合 和子



高野地藏尊



地藏尊